



学校だより



輝く修成っ子

No.4

令和7年5月29日
津市立修成小学校

運動会 全力でがんばりました！

5月23日（金）、運動会日和の好天の中、運動会を行うことができました。今年度は春開催となり、短い練習期間でしたが、子どもたちは一生懸命に取り組み、見ている人に多くの感動を与えていました。6年生は、前日準備にも本当に一生懸命に取り組み、当日も最高学年として演技だけでなく、5年生と一緒に係活動でも頑張る姿を見せてくれました。本当にすばらしかったです。練習や運動会で「がんばった経験」は、これから何かに挑戦するときの大きな力になります。運動会を通して学んだことを、今後の学校生活にも活かして欲しいと思います。PTA役員・有志の方、準備や後片付けにご協力いただき、本当にありがとうございました。



<1・2年生>

「みんなが主役、ダンスホール！」

笑顔いっぱい、かわいらしさいっぱいのダンスでした。見ている人をほっこりとした気持ちにさせてくれました。

<3・4年>

「修成よっちょれ」

元気いっぱいに、そして何より楽しそうに踊っていました。見ている人の気持ちも明るく、元気になりました。



<5・6年>

「修成魂2025」

力強さと、集中力が高まっている様子がひしひしと伝わる演技でした。仲間と力を合わせてがんばる姿に感動しました。